



## Les élèves ont dit 'Goodbye for now !' à leurs intervenants anglophones ... pour cette année!

publié le 25/06/2018

Les élèves ont profité de leurs invités anglophones pour la dernière fois cette année. Les échanges ont été fructueux et amicaux. A bientôt ! See you soon !

Voici le lien pour quelques photos des séances en classe.

[https://drive.google.com/drive/folders/1teBsr2iBqh\\_vpNy9GSjyD-AGzI44Yhba?usp=sharing](https://drive.google.com/drive/folders/1teBsr2iBqh_vpNy9GSjyD-AGzI44Yhba?usp=sharing) ↗



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.